

# LES FEMMES ET LE PRINTEMPS

LES FEMMES SONT PRÊTES  
À INVESTIR POUR LEUR BEAUTÉ,  
IL FAUT ÊTRE PRÊTE  
À LES SATISFAIRE.

Les prémices du printemps s'annoncent, comme les arbres qui reçoivent avec bonheur la sève qu'ils sentent monter en eux, monte en nous le désir d'être belle.

La plupart de nos partenaires nous indiquent qu'elles prennent des cures d'amincissement et des cures jeunesse du visage. A part nos rétablissements énergétiques, ce sont les soins qui fonctionnent le mieux dans nos centres dès qu'il s'agit de programmes de soins suivis.

## AFFIRMEZ LA NOTORIÉTÉ DE VOTRE INSTITUT AVEC LES CURES POUR LE CORPS

Plus vous disposez de soins high tech grâce à l'excellence de vos produits et de vos appareils, plus vous affirmez la notoriété de votre centre de beauté car le bouche à oreille se fait tout naturellement. La confiance cela se gagne. Je crois profondément au bon sens de la cliente consommatrice.

Vous êtes attachée à un magasin de vêtements ou autres où vous trouvez une personne charmante qui sait vous conseiller. Vos clientes s'attachent à vous si vous leur donnez satisfaction et surtout du résultat.

Arrêtez de vous fatiguer, servez-vous de la magie de vos mains, mais en douceur, et accompagnez-vous de bons appareils : c'est un super conseil. En meilleure forme, vous prescrirez mieux.

## LES APPAREILS

**Ne soyez pas contre eux, essayez-les avant et ne dépensez pas des fortunes. Prenez ceux qui sont efficaces tout en étant très doux (ça existe !).**

**Il y a 2 catégories d'esthéticiennes : celles qui sont trop pour et celles qui sont trop contre !**

Il existe un juste milieu qui me paraît très raisonnable. Si l'on a uniquement accès à l'amincissement avec le palper-rouler ou d'autres techniques de massage similaires, qui mènent l'esthéticienne à sa propre destruction et à celle de ses collaboratrices, et je ne dis pas cela en l'air, c'est une lourde responsabilité qui a des conséquences graves sur la santé et la pérennité de votre institut.

## PROTÉGEZ VOTRE SANTÉ, RENTREZ CHEZ VOUS EN FORME, CELA FERA PLAISIR À VOTRE FAMILLE

Si l'on veut être juste lucide, il est prouvé que ces soins extrêmement fatigants provoquent de graves soucis depuis le canal carpien, les bras, les épaules, la nuque, et bien sûr le dos. Les jeunes esthéticiennes qui avaient le désir réel d'entrer dans cette profession, abandonnent car leurs douleurs de dos sont réelles. Je rencontre ce phénomène dans de nombreux centres esthétiques et je ne parle pas des spas où les jeunes filles enchaînent les soins toutes les demi-heures !

Pour moi, la solution dont je parle souvent est de donner avec nos mains le plus de bien-être à la cliente en lui prodiguant des soins beaucoup plus doux. En ce qui me concerne, c'est le Zen-Shiatsu que je privilégie où l'esthéticienne est sûre de prendre soin profondément de sa cliente sans aucune fatigue mais bien plus elle se recharge elle-même d'énergie et apporte un délicieux bien-être. Ce soin ne m'a valu que des compliments. Il s'allie parfaitement à la douceur de notre appareil de sculpture du corps et tout le monde est satisfait avec une santé et un bien-être préservés.

*Esthétiquement vôtre.*

Nicole Sinet